

Herren Kreisliga A Gr. 1

Schneeschuhverein Stuttgart II : TSV Heumaden 1893
Montag, 28.11.2022, 19:30 Uhr

Honold beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Großer Jubel herrschte am Montagabend bei den Gästen vom TSV Heumaden 1893, als Michael Honold sein Einzel gewinnen und damit den 9:4-Sieg beim Gastgeber Schneeschuhverein Stuttgart II perfekt machte. Das Spiel in der Herren Kreisliga A Gr. 1 war von Anfang an ein Tanz auf der Rasierklinge. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Molisch und Kies, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Das Doppel zwischen Müller / Speh und Molisch / Habel endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Molisch / Habel zu Ende ging. Lange umkämpft war die Partie zwischen Frey / Heckel und Kies / Honold, ehe sich die Gastspieler mit 3:2 durchsetzten. Keine Chancen ließen wiederum Blankenhorn / Schmaderer dann beim 3:0 ihren Gegnern Brenner / Klenk. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Betrübt über seine 2:3-Niederlage gegen Andreas Molisch war derweil hingegen Rolf Müller, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Den Sieg von Thorsten Kies konnte Ulrich Speh im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Beim Stand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Rainer Frey derweil gegen Michael Honold. Lange dagegenhalten konnte derweil Ralph Heckel beim 2:3 gegen Ulrich Brenner. Das Spiel verlor Heckel dennoch im 5. Satz. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Wolfgang Blankenhorn hatte gegen Johannes Klenk, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen wiederum keine Schwierigkeiten. Michael Schmaderer konnte im Spiel gegen Volkhard Habel einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:5. Rolf Müller bekam danach seinen Gegner Thorsten Kies beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Einen Erfolg verpasste im Anschluss Ulrich Speh beim 3:11, 9:11, 11:6, 8:11 gegen Andreas Molisch und er konnte das Match unterm Strich nicht so ausgeglichen gestalten, wie erhofft – gingen die beiden Kontrahenten doch auf Grundlage der TTR-Werte als in etwa ebenbürtig in die Partie. Auf Messers Schneide stand danach die im Voraus anhand der TTR-Werte als ausgeglichen erwartete Partie zwischen Rainer Frey und Ulrich Brenner, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Mittlerweile stand es damit 4:8. Ralph Heckel bekam im Anschluss seinen Gegner Michael Honold beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:4-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis wird der Schneeschuhverein Stuttgart II am 02.12.2022 gegen den SV Hoffeld versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 05.12.2022 gegen den TSV Stuttgart-Münster III mitnehmen.

Statistik:

Schneeschuhverein Stuttgart II

Doppel: Müller / Speh 0:1, Frey / Heckel 0:1, Blankenhorn / Schmaderer 1:0

Einzel: R. Müller 0:2, U. Speh 0:2, R. Frey 1:1, R. Heckel 0:2, W. Blankenhorn 1:0, M. Schmaderer 1:0

TSV Heumaden 1893

Doppel: Kies / Honold 1:0, Molisch / Habel 1:0, Brenner / Klenk 0:1

Einzel: T. Kies 2:0, A. Molisch 2:0, U. Brenner 2:0, M. Honold 1:1, V. Habel 0:1, J. Klenk 0:1